

SIARAN PERS

BADAN PEMERIKSA KEUANGAN



Kenalkan Diri pada Masyarakat, BPK Hadir di CFD

Jakarta, Minggu (15 Januari 2023) – Dalam rangka memperkenalkan tugas dan fungsi dalam mengawal harta negara, Badan Pemeriksa Keuangan (BPK) mengadakan kegiatan *public awareness* di hari bebas kendaraan bermotor (HBKB) atau yang lebih sering disebut *car free day* (CFD) di Jalan Jenderal Sudirman, Jakarta, pada hari ini (15/1).

Acara ini merupakan bagian dari rangkaian kegiatan memperingati HUT ke-76 BPK, yang jatuh pada 1 Januari 2023 lalu. Selain menjadi bagian dari program peningkatan kesadaran publik tentang peran dan tugas BPK, acara ini juga merupakan bagian dari strategi BPK dalam memperkenalkan diri kepada masyarakat luas. Sebelumnya, pada 2019 pernah digelar acara serupa sebelum pandemi Covid-19 melanda Indonesia dan dunia.

“Ini adalah acara perdana BPK di tahun 2023 yang melibatkan secara langsung masyarakat luas. Dalam acara ini BPK ingin mengenalkan tugas-tugasnya kepada masyarakat sambil olahraga bersama. BPK adalah lembaga yang memeriksa pengelolaan dan tanggung jawab keuangan negara secara bebas dan mandiri. BPK bukan lembaga penegakan hukum, melainkan lembaga pemeriksa yang independen dalam melakukan pemeriksaan terhadap pengelolaan keuangan negara,” papar Kepala Biro Humas dan KSI, **R. Yudi Ramdan**.

Acara HBKB atau CFD dipilih agar BPK dapat menjangkau masyarakat luas di ruang publik dari berbagai usia, latar belakang pendidikan, juga pekerjaan, khususnya anak-anak muda yang marak menggunakan media sosial. Dengan demikian, diharapkan masyarakat dapat mengenal BPK, dan mendukung upaya BPK dalam mengawal keuangan negara.

Dalam kegiatan ini BPK juga mensosialisasikan bahwa BPK dapat menerima permintaan informasi, pengaduan masyarakat, dengan aplikasi yang memudahkan masyarakat untuk dekat dengan BPK. Salah satunya melalui e-PPID, yang dapat diakses melalui gawai yang dimiliki setiap orang. Selain itu masyarakat dikenalkan pada media sosial BPK, yaitu Instagram, Facebook, Youtube, Twitter, Tiktok, dan website resmi bpk.go.id serta portal berita wartapemeriksa.bpk.go.id.

Biro Humas dan Kerja Sama Internasional

Informasi lebih lanjut: R. Yudi Ramdan, Kepala Biro Humas dan KSI
Telp. 021 25549000 Ext. 1184/1188, Email : publikasimedia@bpk.go.id



bpkri



bpkriofficial



BPK RI Official